

## Trabajadores de Ercros en Almussafes participan en la V edición de la carrera benéfica de la Appi



Una quincena de trabajadores del centro de Ercros en Almussafes participó el pasado domingo, 29 de septiembre, en la V carrera solidaria organizada por la Asociación de Parques y Polígonos Industriales de Almussafes (Appi).

La competición permitió recaudar 10.240 euros, que se destinarán a la Asociación Española de Hipertensión Pulmonar y a la Asociación Síndrome STXBP1, centrada en la lucha contra un trastorno neurológico considerado como enfermedad rara.

La carrera se divide en dos categorías: de 10 y de 5 kilómetros, y tiene la particularidad de discurrir, en su mayor parte, por suelo industrial del parque empresarial Juan Carlos I de Almussafes.

Almussafes, 1 de octubre de 2019